



～どんぐりコーチから～

つつじ幼稚園のお友達！！元気にしているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！コーチの手裏剣を上手に避けることが出来たかな？足手裏剣！頭手裏剣！チョップ～～～～！！ジャンプしたり、しゃがんだり、横に避けたり、元気いっぱいだったね！最後の試合では、よく走ってボールを追いかけて、転んでもすぐに立ち上がり、取られたら取り返す！そして、ゴールに向かってシュート！お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)/



～先生から～

記入者 岡部 浩美 先生

丁寧で楽しいご指導をありがとうございました。
ボール自体に苦手意識があり抵抗あった子ども、ゲーム感覚のご指導のお陰で、自然と笑顔になり参加している姿が印象的でした。
ボールを必死に追いかけていたり、友だち同士で声を掛け合うなどの姿も見られ、サッカー教室に参加している間にも成長していることを実感しました。
最後に行われた試合も全員が白熱しており、1人1人が心底楽しんでいることがわかりました。
これを機にサッカーなどにも触れていけるようにしたいと思います。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会